

Vogelsang

Firmenleitung erweitert

David Guidez neben den Gesellschaftern Hugo und Harald Vogelsang dritter Geschäftsführer



© *Vogelsang*

David Guidez (Mitte) gehört jetzt neben Hugo (links) und Harald Vogelsang der Geschäftsführung an.

Vogelsang hat die Geschäftsführung erweitert. Das Unternehmen begründet diesen Schritt mit dem starken Unternehmenswachstum und dem Internationalisierungskurs in den vergangenen Jahren. Daher ist David Guidez (44) seit dem 25. Februar drittes Mitglied der Geschäftsführung der Vogelsang GmbH & Co. KG neben Hugo und Harald Vogelsang.

Er soll künftig die internationale Produktion ausbauen. Ein weiterer Fokus wird auf der Optimierung der Arbeitsprozesse liegen.

Vogelsang bedient inzwischen weltweit zahlreiche Marktsegmente mit einer steigenden Produktvielfalt. Infolge dessen investierte das familiengeführte Maschinenbauunternehmen zuletzt vermehrt in die globale Produktion in Form neuer Montagelinien und den Ausbau von Niederlassungen im In- und Ausland.

Der gebürtige Franzose arbeitet und lebt seit über 20 Jahren in Deutschland. In seiner bisherigen beruflichen Laufbahn war er in verschiedenen Positionen in den Bereichen Produktionsleitung, Operational Excellence und Mitarbeiterführung in mittelständisch geprägten Unternehmen tätig. Den Großteil seines Berufslebens verbrachte er im Produktionsmanagement, zuletzt war er in der Tochterfirma eines europäischen Logistikunternehmens in der Geschäftsführung tätig.